
Baujahr 2019

Etagen 7

Zimmer 3,00

Wohnfläche 87,70 m²

Energieträger Fernwärme

Summe Nebenkosten 354 €

Miete Garage/Stellpl. 160 €

Mietsicherheit 6.345 €

Übernahme ab Datum

Übernahmedatum 01.01.2025

Zustand Neuwertig

Schlafzimmer 2

Badezimmer 1

Etage Höher als 5. OG

Tiefgaragenplätze 1

Heizung Fußbodenheizung

Exposé
Wohnung in Berlin

Spacious 3 room apartment - Mitte 6th floor

Objekt-Nr. OM-323907

Wohnung

Vermietung: 2.115 € + NK 

Ansprechpartner:
Lori Lassen

Wallstr 18
10179 Berlin
Berlin
Deutschland
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Exposé - Beschreibung

Objektbeschreibung
Licht, Ruhe und Privatsphäre – wer wünscht sich das nicht? Die Woh- nungen im PANDION
WALL 18 sind so ausgerichtet, dass sie diesen Be- dürfnissen gerecht werden: Von bei- nahe
jedem Wohnraum aus fällt der Blick auf ansprechend gestaltete Grün- flächen. Wer hier
wohnt, wird schnell feststellen, dass auch Berlin seine stillen Seiten hat. Ein weiteres
Highlight ist der Freisitz oder die Dachterrasse: Ob Frühstück, Sonnenbad oder ein
abendliches Glas Wein – hier ist immer der ideale Platz.

Light, peace and privacy - who does not want that? The apartments in the PANDION WALL 18
are designed to meet these needs: from almost every living room, the view of attractively
designed green spaces is striking. Anyone who lives here will quickly realize that Berlin also
has its quiet sides. Another highlight is the patio or the roof terrace: Whether breakfast,
sunbathe or an evening glass of wine - here is always the ideal place.

Ausstattung
Oak floors Large Windows Built-in Kitchen Large tiles in bathrooms Air Flow System

Fußboden:

Parkett, Fliesen

Weitere Ausstattung:

Terrasse, Keller, Fahrstuhl, Vollbad, Einbauküche, Gäste-WC, Barrierefrei

Lage
Ruhig und wenig befahren liegt die Wallstraße in unmittelbarer Nach- barschaft zum
Spreekanal. Zahlreiche denkmalgeschützte Häuser mit prächtigen Fassaden prägen das
Straßenbild: Schon im 18. Jahrhun- dert wurden die wasserseitigen Grundstücke bebaut. Die
gegenüber- liegenden Häuser entstanden überwiegend in der Gründerzeit im aus- gehenden
19. Jahrhundert. Damit repräsentiert die Wallstraße auch ein Stück Berliner Stadtge-
schichte: Friedrich der Große machte Berlin ab 1740 zu einem Zentrum der Aufklärung und
intensiver Bautätigkeit. Viele der damals entstande- nen Repräsentationsbauten sind in der
Nachbarschaft von PANDION WALL 18 zu finden, darunter die Staatsoper, die Humboldt-
Universität und die Alte Bibliothek. Im Bewusstsein dieser Historie entsteht mit PANDION
WALL 18 ein Ensemble, das gründerzeitliche Gestaltungsideale und neuzeitlichen
Wohnkomfort verbindet. Mit Leichtigkeit und Eleganz fügt sich die Fas- sade in die
Nachbarbebauung ein – ganz so, als wäre sie immer schon da gewesen. Berlin, sagt man, ist
eine Stadt mit vielen Zentren – und mit einer eindeutigen Mitte, dem Kerngebiet des alten
Berlins. Der Gendarmen- markt gilt Besuchern und Bewohnern der Stadt als ihr schönster
Platz. Schauspielhaus, Deutscher und Französischer Dom prägen das Bild und sind
stimmungsvolle Kulisse für vielfältige Veranstaltungen: Im Juli etwa geben sich internationale
musikalische Größen beim Classic Open Air die Ehre. The Wallstraße is located in the
immediate vicinity of the Spree canal, quiet and easy to drive. Numerous listed buildings with
magnificent façades characterize the streetscape. Already in the 18th century, the waterfront
properties were built on in this area. The houses opposite each other were mainly built in the
early 19th century. Thus, Wallstraße also represents a part of Berlin's urban history. From
1740, Frederick the Great made Berlin a center of enlightenment and intensive building
activity. Many of the representative buildings built at that time can be found in the
neighborhood of PANDION WALL 18, including the State Opera, the Humboldt University and
the Alte Bibliothek. Conscious of this history, PANDION WALL 18 is creating an ensemble that
combines Gründerzeit design ideals and modern living comfort. With lightness and elegance,
the facade blends into the neighboring building - just as if it had always been there. Berlin, it
is said, is a city with many centers - and with a clear center, the core area of old Berlin. The
Gendarmenmarkt is considered by visitors and residents of the city to be their most beautiful
place. Schauspielhaus, Deutscher and Französischer Dom dominate the picture and provide
an atmospheric backdrop for a variety of events: in July, international musical greats will be
honoring the Classic Open Air.

Infrastruktur:

Apotheke, Lebensmittel-Discount, Allgemeinmediziner, Kindergarten, Grundschule,
Hauptschule, Realschule, Gymnasium, Gesamtschule, Öffentliche Verkehrsmittel
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Exposé - Energieausweis

Energieausweistyp Bedarfsausweis

Erstellungsdatum ab 1. Mai 2014

Endenergiebedarf 66,70 kWh/(m²a)

Energieeffizienzklasse B

Exposé - Galerie

Night View
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Exposé - Galerie

Location

 

Floor plan
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Exposé - Galerie

View Balcony

 

Entrance
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Exposé - Galerie

Kitchen View 1

 
Kitchen View 2

 

View Roof Top
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Exposé - Galerie

Balcony

 

View Kitchen

 
Street View
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Exposé - Galerie

Balcony cat protected

 

View from kitchen
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Exposé - Grundrisse
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Exposé - Anhänge

Energieausweis1. 
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